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ESTADO DE SERGIPE
PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA DOS COQUEIROS

ATA DB AUDIÊNCIA PUBLICA PARA APRESENTAÇÃO DA LDO ELOA2O24

Considerando que participação popular na elaboração das Leis orçamentárias se faz

necessário ante ao Estado Democrático de Direito, visto que torna efetiva a participação dos

cidadãos nos assuntos da administração pública, estando em harmonia com o princípio da

democracia, bem como, atende às previsões dos artigos 1o e 48 da Lei de Responsabilidade Fiscal,

sendo importante, pois representa responsabilidade na gestão fiscal o planejamento e a

transparência, portanto, relevante a efetiva pafticipação popular através da realizaçáo de audiências

públicas durante os processo de elaboração e de discussão das leis orçamentárias municipais.

A audiência pública foi realizada presencialmente na Câmara de Vereadores, situado à

Avenida José Mota Macedo, 29 - Centro e virtualmente com transmissão ao vivo por meios dos

canais oficiais da Prefeitura Municipal de Barra dos Coqueiros (YouTube-Prefeitura de Barrados

Coqueiros, Instagram - @prefbanadoscoqueirosee WhatsApp: 3025-8104; e Câmara Municipal de

Vereadores (YouTube), de acordo Parágrafo único do art. lo do Regimento Interno que estabelece

que o'a sessão tem acesso livre a qualquer pessoa, visando a apresentação à população e da Lei de

Diretrizes Orçamentária - LDO e Lei Orçamentária Anual - LOA, ambas para o exercício de 2024.

Aos22(vinteedois)diasdomêsdemarço de2023,aPrefeituraMunicipal deBarrados

Coqueiros, Estado de Sergipe realizou audiência pública para apresentar e discutir aspectos

necessários à elaboração das leis orçamentárias LDO e LOA para o exercício de 2024. Iniciada a

audiência pública, procedeu-se com as considerações iniciais pelo orador, o senhor Ivo Sobrinho, o

qual comunicou a primeira chamada em seguida foi formada a mesa que foi composta pelos

senhores:

I. Robério Manoel da Silva - Associação Quilombola Pontal da Barra;

II. Sergio Souza - Vereador, represnetando a Câmara de Veradores;

III. José Otávio Ferreira Soares - Secretário Municipal de Planejamento;

IV. Larissa Bispo dos Santos - Secretária de Participação Participação Popular;

V. Caio Gonçalves Silveira Lima - Diretor de Participação Popular;

VI. Julio Cezar Ribeiro de Oliveira - Secretário Executivo de Governo,

representando o Prefeito;

A dinâmica da audiência consistiu em: l) Abertura e considerações iniciais; 2) Execução

solene do Hino Nacional; 3) Considerações introdutórias pelo Secretário de Planejamento; 4) Com a

palavra, o Secretário Executivo de Governo; 5) Apresentação da Senhora Fernanda Fontes
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representante da empresa ATEC que fará exposição ténicas sobre as Leis Orçamentárias. 6) Será

aberto aos espectadores que previamente se inscreveram, nos termos do Regimento Interno, a fim de

que exponham seus questionamentos e sugestoões; 7) Cada questionamento foi respondida de acordo

comas respectivas áreas técnicas para esclarecimento dos questionamentos feitos.

Na sequência foi dada a palavra ao Secretário de Planejamento o Senhor José Otávio,

que iniciou os trabalhos. falando da importância de realização da audiência pública para participação

da população na elaboração da LOA e LDO, ambas, instrumentos de gestão e que a Senhora

Fernanda Fontes fará a explanação com maiores detalhamentos sobre questões técnicas e em seguida

passou a palavra ao senhor Júlio Cesar, Secretário Executivo de Governo, representante do Prefeito.

O Secretário Executivo de Governo tomou a palava, agradecendo a presença de todos e

informa que está representando o Prefeito, devido um compromisso do mesmo, e declara aberta

audiência, ressaltando que a Senhora Fernanda Fontes fará toda esposição técnica sobre o tema.

Seguindo a audiência, foi feita a leitura do Regimento Interno para aprovação e após

leitura, não houve questionamento, tendo, o mesmo sido aprovado. Em seguida, foi dada a palavra à

Senhora Fernanda Fontes para apresentação e considerações sobre a LDO e LOA.

Em seguida a representante da ATEC - Escritório Contabilidade Pública, senhora

Fernanda Fontes iniciou a palestra cumprimentando a todos e aduzindo quanto a importância da

realização da audiência publica para melhoria da qualidade de vida e das politicas públicas, ou seja,

aproxima a população da administração municipal. Continua asseverando que apresentará a parte

técnica quanto às Leis orçamentárias, inclusive no que tange à aos significados e prazos e etc,.

Esclarece que a população poderá encaminhas sugestões até 15 de abril através da ouvidoria

Municipal, fazendo a apresentação por slide e explicando aos expectadores sobre PPA, LDO e LOA.

Finda a explanação técnica, foi dada a palavra ao Secretário de Planejamento Jose

Otávio, o qual fala sobre o Reurbe, asseverando que a Barra dos Coqueiros é o segundo município do

Estado à executar tal projeto, sendo um esforço da administração municipal, tendo em vista o custo

alto que epara a administração.

Ato continuo, foi aberta às pessoas inscritas que assim desejarem, fazer suas

considerações e sugestão. O primeiro participante ao iniciar a fala, dá boa noite e expõe opinião

referente ao tempo, asseverando que o tempo de 2min., é pouco para um cidadão que não tem o

hábito de falar em público e continua (...) "dois minutos é muito pouco, até porque eu vim abordar

sobre a conferência da saúde, até porque eu não tive a oportunidade de conceber a palavra à saúde

porque lá tinha uma turma da Xuxa, Turma da Mônica, tinha uma torcida organizada e eu não

consegui falar, então eu vou falar aqui, então vamos lá; a saúde tem a questão da urgência e da
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emergência,eoqueéqueeuentendosobresaúdefilosoficamentefalando,oSésagrado,oAéo

agente,oUéúnico.oDédeterminadoeoEéoespírito,ouseja,omédiconãooperaelemedica,

nós temo um hospital que não é hospital que opera como posto de saúde". O expositor fez uma

comparação com a cozinha, "que quem atua é cozinheiro", os Secretários de saúde, indicados não são

médicos, não entendem de medicina". Por fim agradece, afirmando que irá acompanhar e cobrar para

que o Secretário de saúde seja médico. A palavra retorna ao Secretário de Planejamento que agradece

a participação e explica que talvez o que o cidadão quis dizer, foi sobre um destaque maior na saúde,

além do que já vem sendo investido e há previsão de reforma do hospital e quanto a um Secretário de

Saúde com formação em medicina, acrescenta a informação que um dos maiores Secretários de

Saúde do Brasil, não era formado em medicina, o Ministro José Serra e que o mesmo fez uma gestão

brilhante com diversas ações como programa de combate a AIDS e incentivo ao uso de

medicamentos genéricos. Finaliza dizendo que "a gente vive em um regime democrático" e entende

que a manifestação do participante visa a busca por uma saúde mais eficiente e eficaz", por fim,

agradece a participação do cidadão.

Ato continuo o Secretário de Planejamento indicou o Diretor de Participação Popular,

Senhor Caio Lima para leitura das perguntas escritas. A primeira foi sobre os royalties, no entanto,

devido a escrita foi solicitado que o cidadão participante o fizesse verbalmente. Em seguida o

participante se identificou informando nome, profissão e local de trabalho: Iargo se identificou,

economista, trabalha no observatório social dos royalties e profere a seguinte pergunta: Considerando

que os royalties do petróleo são recursos de fonte finita e geradora de impactos ambientais. há

alguma previsão da prefeitura paru aplicação desses recursos? como são aplicados os recursos dos

royalties hoje no município? e também com os projetos de águas profundas, há previsão de

incremento de royalties na arrecadação de Barra dos Coqueiros, conforme a colega contadora falou,

vocês conseguem visualizar algum incremento na arrecadação para Barra dos Coqueiros?.

Após pergunta, comenta o senhor Iargo que no ano de 2022. a barra recebeu de royalties

em cerca de RS11.000.000,00(onze milhões de Reais), e pergunta como foi aplicado esse recurso.

pois trata-se de um recurso de impacto, ambiental, das comunidades das marés e da pesca e tendo em

vista que uma hora acaba, quer saber como está sendo investido, nesse sentido. A pergunta foi

respondida pela Secretáriade Finanças, a Senhora Elizângela de Jesus, respondendo que todo recurso

dos royalties são investidos na limpeza pública e saneamento básico e agradece.

O Secretário de Planejamento acrescenta a informação dizendo que por óbvio há uma

previsão no aumento da arrecadação, previsto para 202712028, royalties proveniente da produção de

gás e gerarâ um impacto, tanto no município, quanto no Estado de sergipe.
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Dando seguimento a proxima pergunta foi sobre obras, o cidadão quer saber qual o

orçamento previsto para recuperação de praças e construção de áreas de lazer. A senhora Midian,

representante da Secretaria de Obras respondeu que há um projeto para recuperação da Praça Santa

Luzia, ainda este ano, podendo seguir para o próximo ano, praça do terminal de integração; processo

de urbanização da avenida oceânica que vai do mercado até a rótula. Construção de uma praça no

Recanto dos Coqueiros, onde está previsto um conjunto habitacional. Continuando, informa a

engenheira que estão previstos diversos projetos de infraestrutura, como construção de avenidas,

construção da orla que vai do restaurante mangabeiraate o H. Dantas. O Secretário de Planejamento

acrescentou as seguintes informações: Que em termos de reforma e reviÍalização, tem sido planejado:

a pÍaça Santa Luzia com orçamento de mais de R$ 2.000,000,00 (dois milhões de Reais); A avenida

Oceânica que está orçada em cerca de R$ 3.000.000,00 (três milhões de Reais); a reviÍalização do

terminal de integração que está orçada em cerca de R$ 2.500.000,00 (dois milhões e quinhentos mil

Reais) e a Orla que está prevista para iniciar em 2023 e terminar em 2024, orçada em cerca de R$

11.000,000,00 (onze milhões de Reais). Continua dizendo que tais empreendimentos tem previsão

para se iniciar em 2023 e terminar em 2024. Ato continuo o senhor Caio Lima pede a permanência a

senhora Midian, tendo em vista que a pergunta seguinte tem pertinência às atividades da Secretaria

de Obras, sendo a seguinte Pergunta: Como está o orçamento para limpeza, reforma de bueiros e

galerias de águas pluviais? A senhora Midian responde que o que está previsto é recuperar e dar

manutenção ao que foi danificado, asseverando que essa é uma ação contínua.

Dando seguimento, o Senhor Caio Lima convoca o Secretário de Saúde para responder à

pergunta seguinte, onde o cidadão quer saber sobre, qual orçamento para controle da população de

animais, especialmente cães e gatos, zoonoses? O Secretário de Saúde, passou a palavra ao

Secretário Executivo Joacir (Zinho) para responder à pergunta. O senhor Joacir responde explicando

que "o controle da população animal é feito pelo centro de zoonoses e que, de acordo com portarias

ministeriais existe mais de um tipo. Diante do crescimento da população de Barra dos Coqueiros que

está estimada em cerca de 40mil habitantes, o município pretende criar um centro de zoonoses tipo l;

que após a criação o município iniciará efetivamente o controle populacional de animais' pois até o

momento não há nem um programa nesse sentido, instituído pelo município".

Em sequência, Caio Lima informsa que a pergunta seguinte pode ser respondida pela

Secretaria de Educação ou Agricultura, pergunta-se: Se há programa de fomento paraa agricultura

familiar e programa e horta nas escolas. A palavra foi passada para o Secretário de Educação. Prof'

José Marques, o qual responde que " há projetos de implantação de horta nas escolas, mas não é

simplesmente desenvolver a questão das hoftas na escola, porque o ideal é que essa horta venha
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agregado ao planejamento escolar. Que não é só jogar semente, sem haver projeto de continuidade.

Fala-se muito em horta nas escolas, mas é preciso lembrar do período de ferias, e o ideal é que essa

horta seja uma ferramenta da escola, devendo lembrar do período de ferias. Que tem algumas escolas

que já solicitaram. a exemplo da E.M.E.F. Ana Tereza e Ester Martins, inclusive já houve visita de

estudantes de agronomia com a perspectiva de fazer algo voltado à horta com a educação. Que

precisa haver relação com os conteúdos programáticos. Que a horta tem que ser um instrumento de

aprendizagem das crianças".

Seguindo os trabalhos, o senhor Caio Lima, ressalta a importância do tema que segue a

ideia das ODS's e que a Barra tem se comprometido a realizar e pede ao senhor Edson Aparecido,

Secretário de Meio Ambiente para responder a proxima pergunta. O Secretário de Educação faz

comptementação à fala dizendo que "todo planejamento da educação para 20211 202212023 e 2024",

foi construindo a partir dos objetivos do desenvolvimento sustentável, item 4 em relação a educação

de qualidade, tendo aderido à agenda 20130 para o desenvolvimento da educação".

A pergunta seguinte e para o meio ambiente e versa sobre a implantação do Conselho do

Desenvolvimento Rural Sustentável para melhorar e desenvolver um trabalho junto às comunidades

Rurais, associações, comunidades pesqueiras, dentre outras. Respondendo a pergunta o senhor Edson

Aparecido responde dizendo que "sobre o conselho de desenvolvimento rural nunca teve um

conselho de desenvolvimento rural, mas, tem um conselho de meio ambiente hoje, bem atuante".

Mas, vou deixar para vocês um número interessante, a Secretaria de Meio Ambiente, por mais que

vocês não vejam, foi investido mais RS 405.000,00 (quatrocentos e cinco mil Reais) em projetos na

área de relevante interesse dos manguezais. Ou seja, o estudo na âtea dos manguezais pata criação da

unidade de conservação dos manguezais já foi investido quatrocentos e cinco mil, sem tirar um real

dos impostos de vocês. Esse valor foi parafazer estudos biótico, abiótico e social- Estamos com três

projetos de agrofloresta, sendo 2 no Recanto dos Cajueiros na Capuã que serão 3600 espécies

plantadas entre frutíferas, arbóreas, tubérculo e qualquer tipos de hortaliças. Ou seja, e um sistema de

rotacional, onde vamos ter uma floresta e no meio da floresta plantaremos algumas espécies e a

comunidade daquela localidade elas vão cuidar, vão ter 3 anos, vai ser pago às gentes daquela

comunidade e elas vão cuidar dessa floresta sem o município investir dinheiro.E o terceiro polo desse

agrofloresta será lá na comunidade quilombolas. Levaremos um empresário para investir nesse

mesmo projeto, onde a comunidade local irá cuidar e produzir ali e poder colher e vender num

sistema que vai migrar dentro de uma floresta. Isso vai recuperar a ârea degradada. melhorar a

qualidade de vida e do ar, vamos aumentar a quantidade de áreas protegidas. E para quem não sabe,

mesmo a Barra tendo esse punho imobiliário, temos quase 4OoÁ de área preservada e são 20 milhões

centro - cEP 49.140-000
http://www.barradoscoqueiros. se. gov.br
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de m2 só da unidade municipal". Continuou fazendo algumas considerações sobre investimento dos

empreendimentos imobiliários e da importância de investimentos em áreas comuns na cidade para as

comunidades menos assistidas terem acesso.

Ato contínuo, foi aberta oportunidade para os participantes através das redes sociais que

será conduzida pela Secretária de Participação Popular, a senhora Larissa Bispo. A Pergunta foi feita

pela cidadã que se identificou como Gardênia, o questionamento foi direcionado à Secretaria de

Educação da seguinte forma: "Cadê as cuidadoras das crianças autistas na EMEI - Ester Martins?

tem 4 crianças para uma cuidadora apenas na turma! Em seguida convidou o Secretário de Educação

foi convidado para responder. Em resposta, o secretário informou que "está sendo providenciadas as

contratações e que essas contratações precisam ser feitas e primeiro fazer o levantamento das

crianças, segundo do CID, pois tem CID que é um cuidador por criança, outros pode ser I cuidador

para 2 crianças, ou seja, precisa dessas informações para depois contratar, devendo haver um

cuidador específico. Que houve um aumento considerável de crianças diagnosticadas com autismo, já

com CID, sem falar no número de crianças que são identificadas pelos professores, mas que precisa

ser comunicado aos pais e as várias situações. Ademais é necessário profissionais com perfil

adequado para ser cuidador de crianças nesse sentido".

Em seguida a senhora Larissa fez a leitura sa segunda pergunta do expectador que se

identificou como Alberto, que perguntou como fica o Creusa ? que tem muitas coisas danificadas

como o Ana Tereza também. Em seguida o Secretário José Marques responde dizendo que

"realmente a escola Creuza Gomes Apresenta diversos problemas que já foram identificados, mas

que já estão sendo tomadas as providências e que aguarda solução da engenharia sobre o que será

feito para solucionar. Não houve resposta sobre a Escola Ana Tereza.

A Secretária de Participação Poputar, a senhora Larissa continua dizendo: "Dando

continuidade, a próxima pergunta é sobre obras e convido o representante para responder. A pessoa

se identificou como André Maques, que questionou, " virou um lago, após a rotula no asfalto,

causando acidentes e prejuízos nos veículos e aconteceu tudo isso por causa de um aterramento de

uma obra que fica em frente ao posto. O questionamento foi respondido pela Senhora Midian, a qual

asseverou que "só teve conhecimento na tarde de hoje porque passou, mas, não prestou atenção se foi

alguma obra que causou aquele transtorno porque estava dirigindo, mas que em período chuvoso

sempre acontece do asfalto ir se desfazendo e é normal que não significa que foi malfeito' sempre em

período chuvoso o asfalto se desfaz e isso é normal. Que o município faz a manutenção das vias, no

entanto, não sabe dizer se é competência do município, pois por se tratar de rodovia é competência

do Estado. Que o município entraráem contato com o DER para ver se eles irão fazer a manutenção
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e não fazendo o município fará o serviço. Que existe um contrato para fazer manutenção desse tipo

de serviços. Dando continuidade, a pergunta foi direcionada à Secretaria de Saúde e a pessoa de

identificou como Cleverton Brás perguntando sobre a colocação de RX no hospital. Em resposta, o

Secretário de Saúde diz que "a pergunta já é anseio da população e que a equipe de saúde e obras já

fez um projeto de estruturação do hospital, incluindo o RX, porém, foi detectado que a barita

existente não vai transmitir alguma radiação. No estudo foi detectado que será preciso refazer essa

barita, bem como a parte elétrica, mas já está no projeto já em execução".

Dando sequencia, a próxima pergunta foi para a Secretaria de Governo, feita pela cidadã

que se identificou co*o Ângela Maria Trindade que considerou, "os povoados estão esquecidos e a

Barra está crescendo, cadê os Projetos para os povoados? Antes da resposta, o Secretário de

Planejamento, senhor Otávio, informa que recebeu do Secretário de Obras a informação que a

reforma do HPP já está em fase de licitação. Após, deu-se a palavra os Secretário Executivo de

Governo, o senhor Júlio César para responder a pergunta da senhora Ângela Maria. Respondendo o

Secretário diz: "o povoado Olhos D'agua, está em construção de uma praça com 60%o concluída com

entrega prevista até o final do ano; obras de execução da via ao lado do condomínio da MRV prevista

para iniciar em abril. No Capuã, entrega da UBS com melhoramento das vias não pavimentadas e

serão pavimentadas a partir de maio, processo de licitação em andamento, projeto de praça ecológica

com espaço para feira orgânica na comunidade; Inicio da obra prevista para julho desse ano. Jatobá -

a pavimentação das ruas e a obra está em processo de licitação e melhoramento da iluminação

pública. Povoado Touro - melhoramento das ruas já em execução e o projeto de uma via ligando ao

Povoado Canal e melhoramento de rede de abastecimento de água; Canal de São Sebastião projeto de

construção de uma escola com l2 salas de aula, processo está em fase de licitação e está prevista para

ser iniciada no segundo semestre e a construção de uma via ligando ao povoado touro. Pontal da Ilha

- melhoramento da iluminação pública, projeto de praça já concluído, previsto para iniciar no

segundo semestre.

Ato contínuo, o Secretário de Planejamento fala que fara resposta a dois

questionamentos feitos via rede social e que entende ter respondido a todos, aduz que através da do

site as pessoas continuarão tendo acesso até dia l5 de abril para sugestão às Leis orçamentárias e que

quaisquer perguntas serão respondidas posteriormente. Seguindo o Secretário Julio Cesar retoma a

palavra dizendo que "quanto Atalaia Nova - foi executado 80% da iluminação pública, todas em

LED e que há o projeto de reforma da orla, reforma do posto de saúde, obra de asfaltamento da

avenida que dá acesso ao ze da ilha.
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Dando continuidade, o diretor de participação popular declara encerrada as inscrições

para perguntas e convida o representante da população senhor Roberio Manoel da Silva que fará a

entrega de um manifesto enviado pela comunidade do jatobá e regiões adjacentes. Dada a palavra ao

representante, o mesmo inicia dando "boa noite, meu nome é Robério Manoel da Silva, sou do

Quilombo Pontal da Barra, sou presidente da associação e faço parte do fórum de comunidades

tradicionais do Estado de Sergipe e faço parte também do observatório dos royalties do Teac. Aqui é

um manifesto das comunidades do povoado Jatobá, Barra dos Coqueiros e também da Sociedade

Sergipana e inicia a leitura do manifesto. O senhor Robério afirma que tal manifesto já fora entregue

anteriormente, em audiência pública para LDO em 2020 e após todas as considerações, entrega o

documento ao Secretário de Planejamento o qual constará em anexo da presente Ata. Após

recebimento, o Secretário de Panejamento relata que o'o município vem tentando resolver e que já

esteve, juntamente como o Secretario de Meio Ambiente por 3 vezes no porto e que mudou de

gerente e que essa nova gerência tem procedimento rígidos em relação ao coque e que tem uma

piscina que lava os pneus e que não estava sendo usada antes. Ou ainda, caminhão saindo sem ser

lonado, ou limpando a caçamba na rodovia. Semana passada tivemos essas informações. Ele tem

cláusulas bem rígidos, inclusive alertando a comunidade que se verificar qualquer situação irregular

denuncie. Esse cuidado foi tomado, então peço ao senhor que avise lá na comunidade que qualquer

problema, por favor nos comunique". E continuou dizendo: "Quanto ao assunto especifico da saúde,

ocoÍre que já foi comprado uma unidade móvel médico, odontológica feita pela administração do

nosso prefeito Alberto Macedo, essa unidade visa atender fundamentalmente aos povoados. Ela irá

com equipe para atender a população e vai ao povoado". Em seguida pede para o secretário de saúde

complementar as informações. O Secretário de Saúde Senhor Fabio, informa que "a unidade móvel

que vai atender segunda a demanda do PSF e fará uma estruturaçáo para poder dar atendimento à

população. Em relação aos postos, foi feita uma visita em todos e realmente precisa de melhoras e

que já está com a Secretaria de Obras todo projeto de reestruturação dos postos e que aguarda para o

próximo mês começar as obras". O Secretário de planejamento complementa dizendo que "a unidade

móvel está prevista para ser entregue em maio e que o Prefeito acompanhará esse trabalho

pessoalmente". Seu Robério agradece as respostas e também pela unidade móvel, pois . Senhor Caio

Lima agradece a participação de Seu Robério, aduzindo que o manifesto está entregue e protocolado

e que é muito importante a gente se aproximar dos movimentos sociais, das lideranças e todos os

coletivos que estão na Barra e convida o senhor Edson Secretário de Participação Popular para que o

mesmo possa complementar as falas que aqui tiveram. O Secretário Edson responde, fazendo

algumas considerações ainda sobre agro floresta e meio ambiente e falou sobre o centro de
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reciclaregem que será inaugurado brevemente, a palestra foi interrompida e mediada pelo senhor

Caio Lima, convocado "pela ordem".

Dando seguimento, foi feita última pergunta por seu João, que quer saber se a Avenida

Governador Marcelo Deda, vai ate a margem do Rio Sergipe e se a outra rua do Barril também, se

vai chegar até a ocupação Vitória da Ilha, porque nós estamos sem acesso. Avenida Governador

Marcelo Deda parou na deso, e a rua do Barril não chega lá na ocupação. Queremos saber se vai ter

continuidade? Responde o Secretário de Planejamento "que há um processo judicial sobre a

ocupação do Motu, e a Prefeitura não pode fazer intervenção em área sob litigio. Então estamos

aguardando uma solução do litigio para poder ter uma intervenção na área". Não havendo mais

pergunta, o Secretário de planejamento declara encerrada a audiência pública e dá a palavra ao

cerimonialista para considerações gerais o qual esclarece que todos os questionamento que não

forem respondidos, serão encaminhados à Ouvidoria Geral para resposta e poderão encaminhar

outras perguntas pela consulta pública disponivel no site da Prefeitura de Barra dos Coqueiros ou

pelo whatsaap 3025-81 24 e agradeceu a presenças de todos.

JOSE

CAIO GO ALVES SILVEIRA LIMA
Diretor de Participação PoPular
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